

**Hygienekonzept für
Training und Punktspiele
der**

HSG 08

Middels/Plaggenburg

Stand 24.02.2022



Grundlage dieses Konzeptes sind die Anordnungen und Verfügungen von Stadt und Landkreis Aurich sowie den Vorgaben und Empfehlungen der Handballregion Ems-Jade und von HVN bzw. DHB als übergeordnete Stellen. Das Konzept wird laufend überarbeitet.

In beiden Hallen gilt die sogenannte „3 G Regel,“ d.h. der Zutritt wird nur geimpften genesenen oder getesteten Personen gestattet.

Wir empfehlen allerdings allen Zuschauern und Spielern ab Vollendung des 18. Lebensjahres, sich vor Training oder Punktspiel freiwillig einem Corona-Test zu unterziehen.

Diese Regelung gilt nicht für Kinder, die das sechste Lebensjahr noch nicht vollendet haben, die noch nicht eingeschult sind oder Schülerinnen und Schüler, die im Rahmen eines verbindlichen schulischen Testkonzeptes regelmäßig getestet werden. Entsprechende Nachweise sind von allen Beteiligten bereitzuhalten und werden auch durch die Verantwortlichen der HSG kontrolliert und dokumentiert.

Ansonsten gelten folgende Grundregeln:

- 1) Wir kommen nur gesund zum Training und zu den Punktspielen und beachten die AHA- und sonstigen Hygieneregeln.
- 2) Das Tragen einer FFP 2 Maske bis zum Beginn des Trainings ist verpflichtend. Vor Beginn bitte die Hände desinfizieren.
- 3) Die Registrierung der Teilnehmer bei Training und Punktspielen kann digital via Luca APP bzw. Corona Warn APP erfolgen. Im Rahmen der 3 G Regelung müssen allerdings Teilnehmerlisten für Mannschaften und Zuschauer geführt werden, um den 3 G Status zu dokumentieren. Diese werden durch den jeweiligen Trainer sicher verwahrt und nach vier Wochen vernichtet.
- 4) **Die Anzahl der Zuschauer ist bitte auf ein Minimum zu reduzieren.**

Halle Middels: Aufgrund der eingeschränkten Zugangsmöglichkeiten (nur ein Eingang für Zuschauer und Spieler; keine Tribüne) achtet bitte jeder auf die Einhaltung der erforderlichen Abstände. Das Spiel ist ausschließlich im Sitzen zu verfolgen. Die max. Zuschaueranzahl beträgt 30 Personen, da auch die Halle sehr klein ist. Der Sitzabstand von mind. 1,5 m (außerhalb einer Familie) ist einzuhalten. Bis zum Einnehmen bzw. Verlassen des Sitzplatzes und der Halle ist eine FFP 2 Maske zu tragen.

Halle Sandhorst: Durch die Bande kann das Spiel nur schwer im Sitzen verfolgt werden, daher lassen wir bei einer Zuschauerzahl von max. 50 Personen Stehplätze zu. Die Einhaltung des Abstandes und das Tragen einer FFP2 Maske ist jedoch auch hier obligatorisch. Zuschauer betreten die Halle ausschließlich über den Zuschauereingang im hinteren Hallenteil, die Spieler bitte durch den Vordereingang.

- 5) Die Mannschaften sowie Schiedsrichter betreten und verlassen zeitlich getrennt die Halle und die jeweilig vorgesehen Umkleide. Wir bitten um möglichst kurze Verweildauer in den Kabinen sowie den dazugehörigen Duschen. Auf eine offizielle Begrüßung/Verabschiedung wird verzichtet; die Seitenwahl wird nur durch die Mannschaftsführer vorgenommen. Auf einen Seitenwechsel in der Halbzeitpause kann nach Absprache verzichtet werden.
- 6) Die Toiletten sind geöffnet, werden aber ebenfalls nur mit FFP 2 Maske betreten.
- 7) Wir verzichten außerhalb des Spiel- und Trainingsbetriebes auf Körperkontakt. Auch während des Spiel vermeiden wir das Abklatschen.
- 8) Die Spieler und Offiziellen halten möglichst mind. 1,5 m Abstand zum Schiedsrichter, Zeitnehmer und Sekretär.
- 9) Während und insbesondere nach dem Training und der Spiele werden die Hallen sowie Umkleiden gut gelüftet (durch Öffnen der Fenster und Türen) sowie alle benötigten Gegenstände (z.B. Bälle, PC, Tablet) sowie Bänke desinfiziert.
- 10) Wir bringen möglichst unseren eigenen Handball mit. Zudem trinkt jeder aus seiner eigenen Flasche, die auch nur vom jeweiligen Spieler angefasst wird.
- 11) Eine Cafeteria kann angeboten werden. Jeder verzehrt die Getränke und Speisen aber an seinem Platz.
- 11) Sollte sich herausstellen, dass wiederholt gegen die Regeln verstoßen wird, behält sich der Trainer/ Offizielle einen Ausschluss der jeweiligen Spielerin bzw. von Zuschauern vor.

Bitte bleibt gesund!

Aurich, den 24.02.2022

Granou

Hygiene-Beauftragte

Grübel